

辰巳丘だより 16

平成28年6月16日(木) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

校内スポーツテスト開催

6月14日(火)に金沢市営陸上競技場で校内スポーツテストが行われ、生徒が5種目のスポーツテストに臨みました。また、午後からは「辰巳3種目ファイナル」「クラス対抗リレー」が行われ、クラスの団結を強めました。早朝は小雨模様のやや不安定な天候でしたが、開会式後は曇り時々晴れ。時折涼しい風も吹いてますます快適な一日でした。体育委員、ECO委員、各部活動の部員の皆さん、協力ありがとうございます！

小雨の中、準備



3年リレー



男子ハードル



元気炸裂



熱烈応援



中国語春季校内発表会授賞式



1年間、団結して学校行事(スポーツテスト、スポーツ大会、文化祭等)に取り組めるよう、1年生は各クラスでホーム旗を制作しました。今回が初めてのお披露目です。(大鋸学年主任)

受賞したのは上寺さん、下村さん、開田さん、米田さんです。「練習不足が悔やまれます」「大学でも中国語を勉強するつもり」「使えてこそ中国語だと思う」など、いろいろな感想を語ってくれました。(校長)